

viernes 12 de julio de 2024

Concluyen las obras de remodelación integral del vial de acceso a la plaza de la urbanización El Tejar

Dicha actuación ha conllevado una intervención completa en una calle desde la que se accede por avenida de la Legión, habilitando plataforma única y mejorando así la comodidad, la seguridad y la accesibilidad. Junto a la intervención que se hiciera hace escasos años en la plaza y unos arreglos en casas derivados de problemas anteriormente existentes, se han invertido 1 millón de euros en total.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Hacienda y Aguas del Torcal, Antonio García Acedo, y la teniente de alcalde de Obras y Mantenimiento, Teresa Molina, informan de la conclusión de las obras de remodelación integral del vial principal de acceso a la plaza de la Urbanización El Tejar.

Se trata de una actuación realizada conjuntamente por el Ayuntamiento de Antequera y la empresa municipal Aguas del Torcal, siendo

el primero (a través de la empresa especializada Acedo Hermanos) el encargado de acometer las actuaciones en superficie y la segunda todo lo referente al subsuelo.

De esta manera se ha acometido una remodelación integral, con instalación de nuevas canalizaciones y tuberías, habilitación de plataforma única con nuevo acerado y pavimento, así como nuevos saneamientos. También se han cometido, en colaboración con la aseguradora Mapfre, el arreglo de algunas casas con desperfectos derivados de intervenciones anteriores.

Es por lo que se puede llegar a afirmar que la inversión realizada en viales públicos de esta Urbanización el Tejar englobando la remodelación de la plaza llevada a cabo entre 2020 y 2021, el arreglo de desperfectos existentes en casas y la mejora integral de la calle principal de acceso, alcanza el millón de euros.

